



**Le Président Paul Biya a rendu hommage au roi Pelé, décédé ce jeudi 29 décembre 2022 à l'âge de 82 ans.**

La planète football toute entière pleure la disparition la légende du football brésilien et mondial. Le roi Pelé est décédé ce jeudi 29 décembre 2022 à l'âge de 82 ans, après plusieurs années de maladie.

Le président Paul Biya a salué la mémoire du légendaire Brésilien, unique vainqueur de trois Coupes du monde et qui a donné au football ses heures de gloire et lettres de noblesse. « **Je salue la mémoire de la légende brésilienne du football, Edson Arantes do Nascimento, dit Pelé** », a posté le chef de l'Etat camerounais.